

## Interkulturelle Wochen in den Kitas

Zum vierten Mal in Folge fand in Zusammenarbeit mit den Elternlotsinnen, den Eltern und dem Team der Kindertageseinrichtung St. Sebastian ein internationaler Spielevormittag für Groß und Klein statt. Eine Woche zuvor bildete das internationale Kinder- und Elternfrühstück den Abschluss der kitainternen Aktionen rund um Erntedank. In der Kita Markwald war das internationale Elterncafé ein voller Erfolg. Die Eltern trugen Speisen aus unterschiedlichen Ländern zum Buffet bei. In der Kita Rathäuschen fand ein Tag statt, an dem mit Liedern und Bewegungsspielen die Sprachenvielfalt der Familien veranschaulicht wurde. Alle Veranstaltungen fanden in Kooperation mit dem Sachgebiet Gleichberechtigung, Integration und Prävention der Stadt Mühlheim statt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)